

Erstes Tierpark-Schach-Open eröffnet

56 Spieler kämpfen im Haus des Gastes um den Uecker-Randow-Pokal

Ueckermünde (EB/STS). Gestern abend um genau 18 Uhr wurde das erste Tierpark-Open im Schach offiziell im Haus des Gastes eröffnet. Ueckermündes Bürgermeister Peter Westphal begrüßte die 56 Teilnehmer aus Norddeutschland, Polen und Berlin in der Haffstadt und gab den Startschuß für die erste Partie, die noch am Abend stattfand.

Drei Tage lang werden die Aktiven aller Altersstufen auf den 64 abwechselnd weißen und schwarzen Feldern versuchen, ihre Schachfiguren am besten zu plazieren und Punkte zu sammeln.

Selbst Tierparkdirektor Helge Zabka wird sich am Wochenende ganz dem Schachsport widmen. „Als Amateur starte ich in der Hoffnung, wenigstens Vorletzter zu werden“, so Zabka zu seinen Ambitionen.

(Quelle: Nordkurier, 6. September 1997)